

Hermanas Misioneras Redentoristas

El 5 de marzo de 1981, fue fundada la Congregación de las Hermanas Misioneras Redentoristas, con el fin de responder con fidelidad a las necesidades de la Evangelización, nutriéndose de la espiritualidad redentorista, que desde esos primeros años recorrieron en José C. Paz las calles de los Barrios La Paz, El Ceibo y Providencia “Anunciando al Redentor”.



2021: las Hermanas Misioneras Redentoristas celebrando 40 años de vida

Las Hermanas recuerdan sus comienzos expresando¹:

HISTORIA

A partir del año 1974 y como fruto de la pastoral juvenil y vocacional que en ese momento encara la provincia redentorista bonaerense, empiezan las inquietudes vocacionales en jóvenes laicas que trabajan junto a los Padres y Hermanos Redentoristas, a quienes acompañan en los trabajos pastorales y en las misiones. Viviendo desde el laicado la tarea evangelizadora en diversas realidades de abandono y experimentando el celo apostólico y el amor a los más pobres de San Alfonso, estas jóvenes han descubierto y profundizado el llamado del Señor a la vida misionera, sintiéndose impactadas por la vigencia del carisma y por la necesidad de mujeres que también lo encarnen, desde una entrega total de sus vidas. (Lucas 8,1-2).

Los Padres Redentoristas se hacen eco de estas inquietudes, pero no hay una congregación femenina dónde poder enviarlas. Es así que el Consejo Provincial, reunido en noviembre de 1979, acepta asumir esta nueva responsabilidad de fundar una Congregación femenina misionera con el espíritu redentorista.

El 5 de marzo de 1981 las primeras jóvenes se instalan en Añatuya, Santiago del Estero, para comenzar un tiempo de vida comunitaria, trabajo pastoral y formación en el carisma. En 1983 se trasladan en la diócesis de San Miguel, Buenos Aires, para iniciar estudios teológicos. El 15 de marzo de 1986, luego de un año de noviciado bajo la dirección del Padre Silvio Bisi (redentorista),

¹ http://www.datamarkets.com.ar/redentoristas/integrantes/hermanas_todo.htm

nueve jóvenes hacen la primera profesión religiosa. Les recibe los votos el entonces obispo de San Miguel, Monseñor José Manuel Lorenzo.



Hermanas Misioneras Redentoristas

En cuanto al **CARISMA** de la Congregación nos dicen:

Habiendo experimentado la propia Redención, queremos responder con fidelidad a las necesidades de la Evangelización, nutriéndonos de la espiritualidad redentorista, que continúa la obra de Jesús Misionero y Redentor, el cual dijo de sí mismo: “me envió a anunciar la Buena Nueva a los pobres” (Lucas 4,18).

Este seguimiento de Jesús lo queremos vivir según el espíritu del Concilio Vaticano II y de las líneas pastorales dadas por los obispos para América Latina.

Queremos una vida religiosa renovada que responda a las necesidades de nuestro tiempo, a los que el Pueblo de Dios pide hoy, y que se exprese en nuestra vida comunitaria, en nuestra presencia, en nuestro estilo de vida.



Las Hermanas rezando a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro

En cuanto a su actividad como Misioneras Redentoristas nos dicen que:
NOS DEDICAMOS A:

La predicación y el anuncio de la Buena Noticia, con preferencia a los más pobres y abandonados.

Este servicio en la Iglesia lo realizamos como **Familia Redentorista**, trabajando en conjunto con laicos, hermanos y sacerdotes.

Realizamos nuestro trabajo pastoral a través de distintas formas, entre ellas:

- Misiones populares.
- Retiros.
- Formación y acompañamiento misionero de comunidades eclesiales.
- Atención de zonas desatendidas pastoralmente: zonas marginales, zonas rurales.
- Pastoral juvenil.



Bicicleteada en una misión juvenil



Comunidad de las Hermanas en barrios populares de la ciudad de Salta

Según la información suministrada en la página de referencia, las Hermanas Misioneras Redentoristas viven en cuatro comunidades ubicadas en la calle Salerno de San Miguel y en el Barrio Providencia de José C. "Paz, ambas en la provincia de Buenos Aires; en el Barrio Cerro Norte de la Ciudad de Córdoba y en la Parroquia "Nuestra Señora de Andacollo", en Andacollo, provincia de Neuquén.

En cuanto a las zonas de tarea pastoral de las Hermanas presentamos dos fotografías de las comunidades del Barrio El Ceibo y del Barrio Providencia celebrando el día de la Educación Popular en el 2022, dos barrios donde las Hermanas estuvieron y están presentes con su labor misionera.



1981 – 5 de marzo – 2021: logo del 40° Aniversario de la Congregación